

【異学年交流】校内球技大会開催(フットサル) 1月15日(木)



一中短信

第787号

令和8年1月19日
新潟市立
白根第一中学校



体育委員会主催による、球技大会を行いました。毎年、風休みを利用して数日に分けて行つていきましたが、今年度は風休みから五、六限の時間を使って実施しました。

昨年度までは、学級対抗のトーナメント方式で行つてきましたが、今年度は、全校縦割り班によるチームを編成し、一年生から三年生までが同じチームで競技を行いました。毎年とても盛り上がるこの球技大会ですが、今年は例年にもまして白熱した戦い、熱い声援が飛び交う大会となりました。

三年生にとっては、おそらくこれが中学校生活最後となる、全校でのレクリエーションだったと思ひます。受験勉強のストレス発散と、よい思い出になつたことでしょう。また、一から三年生が一緒になつてチームを組むことで、学校全体の一体感やより絆が深まつた球技大会となりました。来年度もさらに盛り上がる大会になることを今から期待しています。



進路実現に向けて(二年生)



二年生は、私立の受験を直前に控え、面接練習に取り組んできました。これまでの進路学習の中で、礼の仕方、座り方などの所作はもちろんのこと、志望理由や高校で頑張りたいことなど、自分なりの答えをしっかりと準備してきました。練習とはいってもとは違う緊張感の中で、やや声が小さかったり、言葉に詰まつたりする場面もありましたが、回を重ねることで自信がついて、堂々と受け答えができるようになりました。

本番でも一中で二年間学んできたことに自信と誇りをもって、精一杯自分をアピールしてきてほしいと思います。みんなで応援しています。頑張れ、受験生！



先月の生徒会役員選挙で、新三役が決まりました。それに続いて、生徒会本部役員や新専門委員長を決める時期になりました。各役職には多くの生徒が立候補しています。来年度は自分たちが一中のリーダーとして学校を引っ張っていくんだという自覚が感じられます。また一年生全体会が、落ち着いた学校生活を送り、進級に向けての意識を感じられます。

先日、新専門委員長の面接を行いました。学年の先生方、各専門委員会の顧問の先生方の前で、自分なりの考え方や来年度に向けたビジョンについて受け答えをしていました。とても頼もしい姿に見えました。来年度のリーダーにも期待しましょう。

新専門委員長面接(二年生)

学習用端末が新しくなりました

あんしんメールでもお伝えしましたとおり、今まで使っていた学習用端末（アイパッド）が更新となりました。先日、古い端末を回収し、新しい端末を配付いたしました。新潟市教育委員会から貸与されているものなので、これまで同様に大切に使用するよう指導して参ります。各ご家庭でも、有効に活用できるよう、ご指導、ご協力ををお願いいたします。



【雪道の登下校に要注意】



いよいよ冬本番を迎え、今週も雪の予報が出ています。降雪時、積雪時、凍結時の自転車通学は禁止しています。朝の時間には余裕を持って自宅を出られるよう、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

新潟市立白根第一中学校

1年生 89名 2年生 98名 3年生 106名 全校生徒 293名

〒950-1217 新潟市南区白根 407 番地

TEL 025-373-1811 FAX 025-373-1812

E-mail : j602shirone1@city-niigata.ed.jp HP : <http://www.shirone1.city-niigata.ed.jp/>

◎「一中短信」へのご意見・ご感想はいつでもお寄せください。(教頭 佐藤)

